

trouveront dans ce livre les indications les plus précieuses et les vues les plus suggestives.

Au moment où la jeunesse française a été si gravement éprouvée par la terrible agression qu'elle vient de repousser avec tant de vaillance, il importe qu'elle se reconstitue dans de bonnes conditions. Aussi ce livre vient-il à son heure. Contrairement à certaines craintes pessimistes, il montre que cette épreuve ne fera que mieux tremper la race, à condition toutefois que la lutte contre la tuberculose, la syphilis, l'alcoolisme, et contre les tares dégénératives dont ils sont l'origine, soit menée, non pas à l'aveugle, mais avec la connaissance claire des résultats à obtenir et des procédés par lesquels il est possible de les obtenir. L'étude des conditions d'hérédité de chaque maladie permet de donner dans chaque cas particulier les indications les plus efficaces.